

Gobierno venezolano da nuevo paso para mejor entendimiento con oposición



Caracas, 24 dic (RHC) El gobierno venezolano dio un paso significativo para un entendimiento con la oposición, al cambiar penas de prisión a medidas alternativas para 80 detenidos por hechos de violencia política ocurridos del 2014 al 2017.

Según la Agencia Venezolana de Noticias, el trabajo comunitario figura como la primera de las opciones a la privación de libertad por su capacidad de integrar a los acusados en labores por el beneficio de la sociedad y, por ende, su reinserción.

Para recibir el favor judicial, los vinculados con la estrategia de golpe de Estado de la ultraderecha criolla solo deben comprometerse con no reincidir en delito alguno, de acuerdo con la presidenta de la Asamblea Nacional Constituyente (ANC), Delcy Rodríguez, refiere Prensa Latina.

Durante un encuentro la víspera de la Comisión de la Verdad, la Justicia, la Paz y la Tranquilidad Ciudadana con los detenidos, la excanciller les aseveró que responden a la política estatal del respeto del derecho humano el cual no se debe sustituir por penas de prisión.

Señaló que en investigaciones exhaustivas se detectó la responsabilidad en las acciones violentas de varios dirigentes de la oposición.

A juicio del exjefe del gobierno español José Luis Rodríguez Zapatero, esta es una decisión satisfactoria que allana a un más el camino para un posible acuerdo entre las autoridades y la derecha cuando se reencuentren nuevamente el 11 y 12 de enero como parte del diálogo político en República Dominicana.

En un comunicado, Rodríguez Zapatero, uno de los intermediarios internacionales en los encuentros gobierno-oposición, manifestó su respaldo a esa propuesta recomendada por la comisión de la verdad; un paso que fortalece las expectativas de un acuerdo de convivencia democrática y de paz para Venezuela, según dijo a la agencia de noticias española Efe.

Además de coincidir con los criterios del exmandatario español, el canciller de República Dominicana, Miguel Vargas, opinó que de esa manera el gobierno venezolano manifestó su disposición a permanecer en la vía del diálogo 'para una solución pacífica, democrática y estable', señaló Vargas.

Apuntó que de igual modo se establecen mejores escenarios para la cuarta jornada de negociaciones que tendrá lugar en el venidero mes de enero.

Medios venezolanos de prensa resaltaron que la medida de la comisión de la verdad expresa la voluntad gubernamental de reparar a las víctimas y que el país conozca la verdad sobre estos hechos.

Habrà que ver si la derecha hace su parte por la tranquilidad y la protección de los venezolanos, que luchan cada día con las consecuencias de una guerra económica impuesta por Estados Unidos a pedido opositor, cuya eliminación es uno de los reclamos de la representación del gobierno bolivariano en las referidas negociaciones.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/150987-gobierno-venezolano-da-nuevo-paso-para-mejor-entendimiento-con-oposicion>



Radio Habana Cuba